



DEUTSCHER TANZPREIS

AUSLOBUNG DEUTSCHER TANZPREIS 2023

Der Dachverband Tanz Deutschland ruft Verbände und Institutionen des Tanzes sowie alle Tanzschaffenden auf, Vorschläge für den Deutschen Tanzpreis 2023 einzureichen.

Einsendefrist ist der 15. Januar 2023.

Mit dem Deutschen Tanzpreis werden überragende Persönlichkeiten des Tanzes in Deutschland geehrt und aktuelle Positionen im Tanz ausgezeichnet. Das künstlerische Schaffen von Choreograf*innen, Tänzer*innen, Ensembles oder Kollektiven steht im Mittelpunkt. Gleichwohl können auch Persönlichkeiten der Pädagogik, Publizistik, Wissenschaft oder anderer Bereiche des Tanzschaffens vorgeschlagen werden. Optional verleiht der Dachverband Tanz zusätzlich einen Preis für ein Lebenswerk sowie zusätzlich zwei Ehrungen: eine Ehrung als herausragende*r Interpret*in oder herausragendes Ensemble / Kollektiv sowie eine Ehrung für herausragende Entwicklung im Tanz.

Vorschläge für den Deutschen Tanzpreis 2023

Die Vorschläge für die Wahl der*des Preisträger*innen können von Vertreter*innen von Verbänden und Institutionen des Tanzes sowie von allen Tanzschaffenden eingereicht werden. Als Verbände sind sowohl bundesweite als auch regionale Zusammenschlüsse aller Bereiche des Tanzschaffens in Deutschland vorschlagsberechtigt. Als Institutionen werden Kompanien, Künstler*innenkollektive, Produktionshäuser, Schulen, Archive und vergleichbare feste Einrichtungen des Tanzes angesehen. Auch Einzelpersonen aus dem Tanzbereich können einen Vorschlag einreichen

Das Online-Formular zur Einreichung der Vorschläge steht unter folgendem Link zur Verfügung:

[Tanzpreis: Auslobung 2023 \(deutschertanzpreis.de\)](https://deutschertanzpreis.de)

Um einen Vorschlag abzuschicken, sollen folgende Informationen und Unterlagen eingereicht werden:

- Name der vorgeschlagenen Person / Institution
- Für welchen Preis wird die Person / Institution vorgeschlagen
- Eine kurze Begründung für den Vorschlag (max. 1500 Zeichen inkl. Leerzeichen)
- ggf. die Website der vorgeschlagenen Person / Institution



DEUTSCHER TANZPREIS

Eine Jury aus anerkannten Expert*innen im Tanz wird aus den eingereichten Vorschlägen eine Auswahl treffen. Die Ergebnisse werden im Frühling 2023 im Rahmen einer Online-Pressekonferenz veröffentlicht.

Mit ihrem Vorschlag versichern die Einreichenden, dass sie mit den Vorgeschlagenen weder verwandt noch gegenwärtig arbeitsrechtlich verbunden sind. Pro Person / Institution / Verband können max. drei Vorschläge eingereicht werden.

Wenn Sie Fragen haben, melden Sie sich gerne unter: info@deutschertanzpreis.de

Wir freuen uns auf viele spannende Vorschläge!

Mit den besten Grüßen,
das Team des Dachverband Tanz Deutschland

Pressekontakt

Alexa Junge / Leoni Walter

Telefon: +49 (0)30 - 37 44 33 92

mobil: +49 (0)176 86 09 45 61

presse@dachverband-tanz.de

Der Dachverband Tanz Deutschland (DTD) ist die bundesweite Plattform des künstlerischen Tanzes in Deutschland im Zusammenwirken der Verbände, Institutionen und herausragenden Persönlichkeiten.

*www.dachverband-tanz.de // www.dis-tanzen.de // www.deutschertanzpreis.de // www.kreativ-transfer.de
// www.tanzpakt.de // www.tanzland.org // www.dis-tanz-start.de // www.tanzarchive.de //
www.touring-artists.de // www.dis-tanz-start.de // exisdance.de // www.tanz-digital.de*



DEUTSCHER TANZPREIS

CALL FOR NOMINATIONS GERMAN DANCE AWARD 2023

The Dachverband Tanz Deutschland calls on dance associations and institutions as well as all dance professionals to submit proposals for the German Dance Award 2023.

The deadline for submissions is January 15, 2023.

The **German Dance Award** honors outstanding personalities of dance in Germany and recognizes current positions in dance. The focus is on the artistic work of choreographers, dancers, ensembles or collectives. Nevertheless, personalities from the fields of dance education, journalism, science or other areas of dance creation can also be nominated. Optionally, the Dachverband Tanz also awards an award for a lifetime achievement in dance as well as two additional honors: one honor as an outstanding performer or outstanding ensemble/collective and one honor for outstanding development in dance.

Proposals for the German Dance Award 2023

Proposals for the selection of the award winners can be submitted by representatives of dance associations and institutions as well as by all dance professionals. As associations, both nationwide and regional associations of all areas of dance creation in Germany are eligible to submit proposals. Companies, artist collectives, production houses, schools, archives and comparable permanent dance institutions are considered institutions. Individuals from the dance sector can also submit a proposal.

The online form for submitting proposals is available at the following link:

[Tanzpreis: Call for nominations German Dance Award 2023 \(deutschertanzpreis.de\)](https://deutschertanzpreis.de)

To submit a proposal, the following information and documentation must be submitted:

- Name of the proposed person / institution
- award category for the person/ institution nominated
- A short justification for the proposal (max. 1500 characters including spaces)
- If applicable, the website of the proposed person / institution



DEUTSCHER TANZPREIS

A jury of recognized experts in dance will make a selection from the proposals submitted. The results will be published in an online press conference in spring 2023.

With their proposal, the submitters assure that they are neither related to nor currently affiliated with the proposed person / institution under employment law. A maximum of three proposals can be submitted per person / institution / association.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us at:
info@deutschertanzpreis.de

We are looking forward to many exciting proposals!
With best regards,
the team of the German Dance Award

Press Contact:

Alexa Junge / Leoni Walter
Telefon: +49 (0)30 - 37 44 33 92
mobil: +49 (0)176 86 09 45 61
presse@dachverband-tanz.de

The Dachverband Tanz Deutschland (DTD) is the nationwide platform of artistic dance in Germany in cooperation with associations, institutions, and outstanding personalities.

*www.dachverband-tanz.de // www.dis-tanzen.de // www.deutschertanzpreis.de // www.kreativ-transfer.de
// www.tanzpakt.de // www.tanzland.org // www.dis-tanz-start.de // www.tanzarchive.de //
www.touring-artists.de // www.dis-tanz-start.de // exisdance.de // www.tanz-digital.de*